



María Dolores Cospedal.

El gerente de la empresa Detectives Almirante, **Isidro García**, ha anunciado que presentará una demanda civil a la presidenta electa de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal** después de que la dirigente no acudiera al acto de conciliación previsto el 13 de junio en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 7 de Toledo, tras la demanda puesta por la empresa para "reparar el deterioro" de sus acusaciones "sin pruebas" de espionaje a dirigentes del Pp por encargo del Psoe.

El siete de abril, esta agencia presentó ante los Juzgados de Primera Instancia de Toledo y Ciudad Real un acto de conciliación con María Dolores Cospedal, así como con la alcalde-

sa de Ciudad Real, **Rosa Romero**; y el portavoz municipal y concejal de Urbanismo y Vivienda, **Francisco Cañizares**, con el fin de que se reparara el daño causado a la empresa.

García explicó que Cospedal estuvo representada por un abogado y que en el acto "no ha habido avenencia" porque "no reconoce nada de los aspectos de la demanda" presentada por la empresa.

Según García, la demanda civil ya está prácticamente redactada, porque sabían de antemano que Cospedal no se iba a presentar al acto, un acto con el que, como manifestó, querían "darle una oportunidad para retirar aquellas manifestaciones".

Respecto a la próxima

demanda, el gerente de la empresa señaló que probablemente esperarán al uno de julio, fecha en la que están previstos los actos de conciliación con Romero y Cañizares, para que, en caso de que éstos tampoco acudan al juzgado, aspecto que considera "muy posible", poder presentar tres demandas al mismo tiempo.

"Un desprecio"

El gerente de Detectives Almirante consideró "un desprecio" que María Dolores Cospedal no se presentara en el juzgado; "las declaraciones de Cospedal han perjudicado a la agencia y a mí mismo, incluso familiarmente", declaró Isidro Gar-

Se anuncia una demanda civil contra M^a Dolores Cospedal

La presentará Detectives Almirante, a la que la presidenta acusó de espiar a militantes populares, por cuenta del Psoe.

cía.

En el acto de conciliación, Detectives Almirante solicitaba que Cospedal reconociera que afirmó que el Psoe castellano-manchego contrató detectives privados para seguir a dirigentes del Pp y que su partido no tenía pruebas de ello. Asimismo, pedía que la presidenta del Pp aceptara que "puso bajo pública sospecha que el dinero para pagar a detectives privados tenía origen en las arcas del Gobierno autonómico", así como que afirmó que era "muy probable que el caso de espionaje en Ciudad Real afectase a más provincias y a más dirigentes regionales del Pp".

Tres citaciones

Ésta ha sido la tercera vez que la secretaria general

y presidenta del Pp en Castilla-La Mancha ha sido citada a un acto de conciliación en el último año y medio, por acusaciones de espionaje. En las dos anteriores, tampoco compareció. La anterior también se refería a la acusación al Psoe de espiar a dirigentes del Pp, aunque en aquella ocasión, la demanda fue interpuesta por el Psoe regional.

La primera de las citaciones fue el 17 de febrero de 2010, en Madrid, en una demanda de conciliación interpuesta por los creadores del grupo de una red social, titulada "De Cospedal debe ser demandada por injurias". La citación se produjo después de que Cospedal denunciara el año anterior que a su partido le constaba que se estaban produciendo escuchas telefónicas ilegales a personas de su partido.

¿cuál es tu sueño?

AQUI
es posible

Sara, estudia en el I.E.S. "Fray Luis de León" de Las Pedroñeras y tiene un sueño.

Universidad de Castilla-La Mancha
www.aquiesposible.es 902 204 100